

Buzoneará 9.000 folletos con preguntas sobre la valoración que los azudenses otorgan a su entorno

El PP inicia el programa “barrio a barrio” para conocer la opinión de los vecinos sobre la localidad

El grupo de concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento azudense ha iniciado el programa “Azuqueca, barrio a barrio”, una iniciativa con la que pretende conocer “la opinión de los vecinos sobre sus barrios: las carencias, los principales problemas, los aspectos positivos...”, explica el portavoz popular, Manuel Pardo.

Para conocer todos estos datos, los ediles populares han iniciado el buzoneo de 9.000 folletos en los que se incluye un cuestionario con preguntas tales como “¿Cuáles son los servicios municipales que deberían mejorar en su barrio?, ¿qué servicios municipales cree que funcionan bien en su barrio?, o ¿qué le pediría usted al alcalde para que hiciera en la ciudad?”. Una vez los vecinos hayan llenado la encuesta, podrán depositarla en correos sin ningún coste, ya que los sobres son de franqueo pagado. Según explica el portavoz popular, “la campaña tendrá un coste

de 2.000 euros, que serán financiados a través de la asignación del grupo municipal en el Ayuntamiento”.

Análisis exhaustivo

El portavoz popular ha afirmado que los resultados de este programa permitirán al PP “realizar un análisis exhaustivo de cómo perciben los ciudadanos la realidad de su barrio y su ciudad”. Además, Manuel Pardo ha añadido que “actualmente en el seno del grupo municipal socialista hay diferencias cada vez más notorias que se están dejando sentir y que empiezan a padecer los ciudadanos”.

En cuanto a la metodología del programa “Azuqueca, barrio a barrio”, Pardo señala que se ha dividido la localidad en siete zonas geográficas, que irán recibiendo el cuestionario en los próximos meses. Por el momento, éste ya ha llegado a los vecinos de Los Pobos y del casco histórico, y en próximas fechas lo recibirá el resto.

Breves

La Fundación Iniciativas de Futuro de UGT comienza su oferta formativa.— La oferta formativa dirigida a trabajadores en activo que cada año pone en marcha la Fundación Iniciativas de Futuro, de UGT, ya ha dado comienzo. Por el momento se han iniciado ya siete cursos y a lo largo del mes de abril darán comienzo cinco más. Estos programas formativos son gratuitos y su duración oscila entre las 30 y las 100 horas lectivas. La mayoría de ellos están relacionados con la informática, aunque también se programan otros más específicos relacionados con las artes gráficas, el sector comercial o el transporte de mercancías. Aún quedan vacantes en algunos de estos cursos y para inscribirse en ellos es necesario pasarse por la sede de la Fundación Iniciativas de Futuro, ubicada en la calle Cuenca, número 7.



El PP pide al Equipo de Gobierno que impida aparcar entre los árboles de la senda de Enmedio.— El grupo de concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento de Azuqueca afirma que las obras que se están realizando en el sector R-10 “traerán consecuencias para la zona verde comprendida entre la Plaza de África y la de España”. Y es que, según afirman los populares, desde que se iniciaron esas obras “los cerca de ochenta árboles frutales que hay en esa zona se ven invadidos a diario por un gran número de vehículos que aparcen entre ellos”.

Un hombre se precipita al vacío desde una ventana.— Un hombre de 30 años de edad y vecino de Azuqueca se precipitó al vacío el día 3 abril desde la ventana de una vivienda situada en la plaza de los Girasoles. Los testigos presenciales dijeron haber visto como caía el accidentado y que dicha caída fue fortuita. Una UVI móvil desplazada hasta el lugar de los hechos consiguió estabilizar al herido y lo trasladó posteriormente al Hospital de Guadalajara.

V CONCURSO INTERNACIONAL DE FOTOGRAFÍA APÍCOLA

***PARTICIPANTES:** Podrá participar cualquier persona física o jurídica de cualquier país del mundo.

***TEMA:** El tema será la apicultura en cualquiera de sus aspectos. En esta edición se valorará especialmente el aspecto humano de las fotografías apícolas. Las fotografías deberán ser inéditas. Se establece un apartado especial de fotografías no inéditas de interés histórico o artístico.

***TÉCNICAS:** Todas, incluida la fotografía digital, pudiendo presentarse en blanco y negro o color.

***APARTADOS:** Se establecen los siguientes apartados: foto individual; reportaje (de 3 a 5 fotos con unidad temática); foto histórica.

***PREMIOS:** Fotografías individuales: primer premio de 500 euros y diploma; segundo premio de 400 euros y diploma; tercer premio de 300 euros y diploma. Reportaje: premio único de 500 euros. Fotografía histórica: premio único de 300 euros y diploma.

***PLAZO DE PRESENTACIÓN:** Hasta el día 30 de abril, incluido. Las fotografías se podrán presentar: en papel, sin montar y con un tamaño mínimo de 13x18 o en soporte informático. Se enviarán libres de gastos a:

V Concurso Internacional de Fotografía Apícola.
Concejálfía de Medioambiente

Ayuntamiento de Azuqueca de Henares 19200 Guadalajara (España)
Las fotografías que se envíen por e-mail se remitirán a aulapicola@jet.es

Más información en www.azuqueca.es